

Coup de cœur à Charlotte Dekens

Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre d'Estaimpuis. Maison communale, 10 septembre 2016

Mesdames, messieurs,

Bonjour à toutes et à tous et bienvenue au sein de votre Maison communale pour ce nouveau coup de cœur visant à mettre à l'honneur une sportive prometteuse et pleine de talent, Charlotte Dekens.

Il y a un an et demi, nous avons déjà loué les exploits de Charlotte qui s'était distinguée en remportant le titre de championne de France de full-contact et une belle troisième place lors des championnats de France de boxe française.

Si le Collège communal a décidé de lui adresser un nouveau coup de cœur, c'est que cette championne a remporté le 24 avril dernier le championnat de Belgique de boxe française en assaut dans la catégorie jeune. Il nous semblait dès lors important de saluer à nouveau les exploits de cette estaimpuisienne d'adoption qui, lorsqu'elle est sur le ring vole comme le papillon et pique comme l'abeille, à l'instar d'un certain Mohamed Ali.

Comme l'a dit Théophile Gauthier : « La boxe française est une science profonde qui exige beaucoup de sang froid, de calcul, d'agilité, de force. C'est le plus beau développement de la vigueur humaine, une lutte sans autres armes que les armes naturelles, ou l'on ne peut être pris au dépourvu ». Nous ne pouvons dès lors que t'adresser, chère Charlotte, nos plus vives félicitations pour tes performances dans cette discipline des plus exigeantes.

Ceci étant dit, je vous invite toutes et tous à partager ensemble le verre de la convivialité servi en l'honneur de notre championne.